



## Inauguran en Italia el Comité Estratégico del proyecto MedOr

### Description

En Roma, se reunió el Comité Estratégico del nuevo proyecto MedOr que fue inaugurado en el Palacio Chigi, sede del Gobierno, indicó hoy un comunicado.

De acuerdo con una nota de la Presidencia del Consejo de ministros, durante la reunión se lanzó además la Fundación Italia, integrada por los principales grupos económicos del país.

El citado comité tiene como propósito “realizar, de forma estructurada y segura, el intercambio de información, valoraciones y experiencias a través de algunos de los principales protagonistas de la dimensión geoeconómica de la nación”.

La creación de esta nueva estructura, durante un encuentro celebrado la víspera bajo la dirección del subsecretario de la Presidencia del Consejo, Alfredo Mantovano, “constituye el requisito imprescindible para desarrollar una visión estratégica que sea verdaderamente compartida”, agrega el documento.

En esencia, se prevé la transformación de la Fundación Leonardo, creada y presidida desde hace tres años por Marco Minniti, ex ministro del Interior desde 2016 hasta 2018, “en una Fundación para Italia con el objetivo de aunar intereses de la nación”, subraya el parte oficial.

Esa fundación, del proyecto MedOr, contará con la participación directa de las empresas más importantes del Estado, entre ellas, el Fondo de Depósitos y Préstamos (CDP), la Empresa Nacional de Energía Eléctrica (ENEL), la Empresa Nacional de Hidrocarburos (ENI) y los Ferrocarriles del Estado (FS).

Se incluyen además la Sociedad Italiana de Financiación de Astilleros (Fincantieri), Poste Italiane, la Empresa Nacional de Gasoductos de Metano (SNAM) y la Red Eléctrica Nacional (Terna) las cuales, según la fuente, están llamadas a desempeñar “un papel cada vez más proactivo en el apoyo del poder blando de Italia”.

El Comité Estratégico también desempeñará un papel de soporte al denominado Plan Mattei, por lo que la Fundación MedOr se incluyó en la Sala de Control de dicho plan, “precisamente para contribuir con sus análisis al proceso de toma de decisiones sobre el nuevo enfoque de Italia hacia el continente africano”.

Se pretende de esa manera combinar las competencias y capacidades de la industria con el mundo académico y desencadenar sinergias público-privadas, en coordinación con el Ministerio de Asuntos Exteriores.

A través de las nuevas estructuras, se busca el “desarrollo de programas estructurales en los sectores de educación y

formación, seguridad, energía e infraestructuras, salud y agricultura”, así como promover un diálogo “entre naciones, culturas y sistemas económicos” para “permitir a Italia expresar lo mejor de sus capacidades”.

Dichos proyectos, apunta la nota , estarán relacionados con la logística, incluida la logística integrada, los servicios de transporte y cualquier otra actividad encaminada a potenciar las redes físicas, tecnológicas y digitales.

Entre sus objetivos, agrega la fuente, se encuentra promover y apoyar “la creación de asociaciones geoeconómicas y socioculturales con los estados del gran Mediterráneo, África subsahariana, Medio y Lejano Oriente, América del Sur” e “impulsar iniciativas y proyectos en sectores con alta capacidad de interconexión geográfica y operativa”.

El Maipo/PL

**Date Created**

Diciembre 2024